

BAKU NEWSLETTER



Beide Bayerischen Meisterschaften erfolgreich



Die Bayerischen Meisterschaften Tatami in Bad Abbach und im Ringsport in Karlshuld sind beide sehr erfolgreich über die Bühne gegangen. Ein herzlicher Dank an die beiden Ausrichter Gebhardt Ruckdeschel und Jens Lintow. Es wurden die Platzierten der EM/WM 2016 geehrt. Nach der BM stehen nun die Qualifizierten für die Deutsche Meisterschaft am 10./11.06.2017 in Bad Neustadt fest. Die Liste der Qualifizierten sind auf der [BAKU Homepage unter Ranglisten](#) abrufbar.



Deutsche Meisterschaft



Am 10./11.06.2017 findet in Bad Neustadt die Deutsche Meisterschaft statt. die Meldung dazu findet über SportsID in dem Turnier BAKU Meldung zur Deutschen Meisterschaft statt. Alle Nennungen landen zunächst in einer Warteliste, nach Überprüfung der Qualifikation werden sie Sportler freigegeben. Der Meldeschluss für die Vereine ist der 01.06.2017.

Bitte unbedingt Folgendes beachten:

- Ab der Deutschen Meisterschaft 2017 sind im Pointfighting Ellbogenschützer PFLICHT!
 - Aufgrund der Zusammenarbeit mit der NADA ist es erforderlich, dass alle Teilnehmer an der DM Die Athletenvereinbarung und die Schiedsvereinbarung unterschrieben beim Wiegen abgeben. Bei Jugendlichen ist die Unterschrift der Erziehungsberechtigten erforderlich!
- Bitte die Dokumente ausdrucken und zur Waage mitbringen, die Dokumente gibt es unter <https://www.sportdata.org/kickboxing/ausschreibungen/246/Athletenvereinbarung%20BFVKB%202017.pdf> <https://www.sportdata.org/kickboxing/ausschreibungen/246/Schiedsvereinbarung.pdf> zum Download
- Beim Wiegen gibt es KEINE Toleranz, wer das Gewicht zum Wiegeschluss nicht hat wird gestrichen.

Sauberer Kickboxsport



Am 10. April repräsentierten Dr. Gloria Lutzny-Geier (Referentin für Übungsleiterwesen) und Rudi Brunnbauer (Vize-Präsident) die WAKO Deutschland bei einem Meeting im Hause der NADA (Nationale Anti Doping Agentur). Ziel dieses Treffens war die direkte Zusammenarbeit der NADA und des Bundesfachverbandes für Kickboxen bei zukünftigen Wettkampfkontrollen. Für alle Beteiligten war von vornherein klar, dass die Zukunft des Kickboxsportes ausnahmslos eine saubere ist. Man einigte sich im ersten Schritt auf einen Kooperationsvertrag, der zeitnah Anwendung findet. Bereits zur Deutschen Meisterschaft werden Kontrollen seitens der NADA durchgeführt. In Anbetracht der Kürze der Zeit, hofft man noch einen Informationsstand zur Deutschen Meisterschaft installieren zu können. Hier sollen dann ausführliche Informationen zum Thema Anti Doping und Prävention sowohl für Trainer als auch für Sportler zur Verfügung stehen.

Im zweiten Schritt ist ein Testpool (Datenbank) mit direkter Athletenbindung geplant. Die WAKO Deutschland möchte den Kickboxsport weiter professionalisieren, transparent gestalten und allen Beteiligten der Wettkämpfe eine saubere bzw. faire Wettkampfplattform bieten. Als potentieller Spitzenverband im Kickboxsport tritt man dieser Aufgabe motiviert und entschlossen entgegen und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit mit der NADA.

Aufgrund der Zusammenarbeit der WAKO Deutschland mit der NADA wird allen Sportlern eindringlich empfohlen sich an den NADA / WADA Codec zu halten und sich zu Informieren.

Infos hierzu:
[Anti Doping Ordnung der WAKO Deutschland](#)
[Athletenbroschüre](#)
[Trainerhandbuch](#)
[Elternbroschüre](#)
[Beispielliste zulässiger Medikamente](#)
[Attest Vorlage](#)
[Medicard 2017](#)

Wir empfehlen ebenfalls die Nutzung der NADA App für iOS und Android

Außerordentliche Mitglieder

Sowohl in unserer Satzung, als auch in der des BLSV gibt es die Möglichkeit außerordentliche Mitglieder aufzunehmen. Dies bietet allen **nicht** gemeinnützigen Vereinen oder Studios die Gelegenheit in der BAKU und im BLSV Mitglied zu werden. Nähere Infos hierüber bei Heinz Klupp oder bei der Geschäftsstelle.

mit sportlichen Grüßen
 Rudi Brunnbauer

[Abmelden](#)